

**LOCAL | Reconocimientos**

**La prieguense Lucía González recibe un reconocimiento en la gala "Valores de la Subbética"**

**Galardón por su constancia, sacrificio, intenso trabajo y buen hacer en la promoción turística de Priego y la comarca.**

**Redacción**

Miércoles 18 de diciembre de 2024 - 18:59



El Palacio Erisana de Lucena se convirtió anoche en el epicentro de la Subbética con la celebración de la tercera edición de la Gala “Valores de la Subbética”, un evento organizado por el Grupo de Desarrollo Rural (GDR) Subbética que reunió a cerca de 300 personas.

En una velada cargada de emociones, se reconoció a las figuras y entidades que representan lo mejor de esta comarca, destacando su espíritu de compromiso, sostenibilidad e innovación.

La gala, tomando como hilo conductor las historias en vídeo de los 8 galardonados, puso en valor la dedicación de quienes trabajan día a día por el desarrollo de la Subbética. Durante su intervención, el presidente del GDR Subbética y alcalde de Lucena, Aurelio Fernández, subrayó el significado de esta ceremonia, indicando que, “hoy, celebramos el compromiso, la innovación y el esfuerzo que engrandecen a la Subbética. Cada una de las personas y entidades premiadas son un ejemplo de cómo trabajar juntos construye una comarca más fuerte y unida”.

Fernández también destacó el papel clave del GDR como motor de iniciativas locales, agradeciendo a su equipo, liderado por el gerente Francisco Mérida, por su dedicación en la ejecución de proyectos que impulsan el progreso rural.

Por su parte, Francisco Ramón Acosta, Delegado Territorial de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía, destacó la diversidad de los premiados, afirmando que, “desde el sector cultural hasta el empresarial, la Subbética demuestra su riqueza en valores humanos y profesionales que la convierten en un referente en Andalucía”.

Finalmente, el Presidente de la Diputación de Córdoba, Salvador Fuentes, se dirigió a los asistentes con un mensaje de admiración y esperanza, reconociendo que iniciativas de esta índole, “no solo es un acto de justicia, sino un impulso para que otros sigan su ejemplo y trabajemos juntos por una Subbética llena de oportunidades”.

La gala rindió homenaje a ocho personas destacadas que, con su dedicación y esfuerzo, reflejan los valores fundamentales de la Subbética: sostenibilidad, compromiso social, innovación y calidad humana. En concreto recibieron un reconocimiento Araceli Moyano (Encinas Reales), agricultora que combina tradición y modernidad, inspirando a jóvenes y mujeres a valorar el trabajo rural; Paco Navas (Cabra), presidente de la Cooperativa Olivarrera, destacado por su liderazgo innovador y solidario; Lucía González (Priego de Córdoba), técnico de turismo que promueve el patrimonio cultural de la comarca tras superar grandes adversidades personales; Antonia Rodríguez (Zuheros), propietaria del café-bar “Los Molinos”, símbolo de esfuerzo y unidad comunitaria; Miguel Ángel Borrego (Rute), artista y restaurador, comprometido con la preservación del patrimonio cultural; Rosario Cabeza (Zambrana), agricultora y cooperativista pionera en igualdad y asociacionismo rural; Eva Franco (Lucena), profesora de educación física, creadora de iniciativas que transforman vidas a través del deporte; y Carmen Cáliz (Lucena), voluntaria de Cáritas, ejemplo de entrega y solidaridad cotidiana.

Cada premiado fue ovacionado por un público emocionado, entre los que se incluían vecinos, amigos y familiares en reconocimiento a sus trayectorias y aportaciones.

La gala concluyó con un llamamiento a continuar trabajando juntos por una Subbética más próspera y sostenible, donde los valores que hacen grande a la comarca sean el eje de cada proyecto.

Un cálido aplauso colectivo cerró la noche, dejando en el ambiente la emoción de una región que celebra a sus mejores embajadores.